

愛媛県松山東警察署協議会会議録
(令和4年度第3回)

日時	令和5年2月2日(木曜日) 午後1時30分～午後3時40分	
出席者	1 警察署協議会 会長以下12人 2 警察署 署長以下18人	
議 事 概 要	1 会長挨拶 (1) 昨年12月開催された警察署協議会代表者連絡会議について。 (2) 各委員は諮問への答申を含め積極的な発言をお願いします。 2 署長挨拶 (1) 昨年の事件・事故等発生状況について (2) 諮問を含めた警察業務への忌憚のない意見ををお願いします。 3 業務推進結果及び業務推進計画 令和4年9月から12月までの業務推進結果と、令和5年1月から4月までの業務推進計画について、事前に書面送付した上で、パワーポイントを活用し、報告説明した。 4 諮問及び答申	
	諮問	答申
	令和5年松山東警察署運営目標	1 市民の安全・安心を守る犯罪抑止対策の推進 「防犯ガチャ」は、イベント等でも子供に人気があり、それに伴い保護者も防犯に関心を持つことから、有意義な取組だと思う。 2 市民の生活を脅かす犯罪への対処 (1) 松山東署管内には犯罪が発生しやすい繁華街や歓楽街があることから、犯罪の未然防止と早期検挙をお願いしたい。 (2) 広域での連続強盗事件が報道されているが、県内で発生した場合の対応を徹底されたい。 3 市民を交通事故から守る活動の推進 4月から自転車乗車時のヘルメット着用が義務化されるが、着用を徹底させるような取組をお願いしたい。 4 大規模災害、テロ等有事に備える取組の推進 先日、暴風雪警報が発令され、道後地区をはじめ、市内でも交通機関等に多大な影響があったので、今後、同様の災害発生に備え、万全な対策をお願いしたい。

諮問	答申
令和5年松山東警察署運営目標	5 警察活動を支える取組の推進 特になし。

5 質疑応答、意見要望等

(1) 答申に対する回答

【回答】※上記2(2)について

県内に関しては、現時点において、関連が認められる事件の発生は把握していないものの、県警としても、重大な関心をもって、全国警察と緊密な連携の下、情報共有を図っており、関連事件の認知や不審者情報等があれば、警戒活動を強化するとともに、関係機関・団体のご協力を得て、必要な情報を発信していくこととしています。

これら凶悪犯罪については、県民の体感治安に直結する犯罪であるため、引き続き、発生時には捜査員を初期に大量投入し、迅速かつ的確な捜査により早期に犯人を検挙するなど、県民の皆様の安全・安心の確保に万全を期してまいります。

【回答】※上記3について

道路交通法が改正され、本年4月1日から、全ての年齢での自転車乗車時のヘルメット着用が罰則規定のない努力義務化されます。今後も、関係機関等と連携し、街頭活動等を通じ周知広報を実施します。

【回答】※上記4について

先日、暴風雪警報が発令された際は、当署でも災害警備連絡室を設置し、県や市と連携し対策に取り組みましたが、今後も、事前広報を含め、自治体等と連携した対応を実施します。

(2) 質疑応答、意見要望

【質問】

高齢者に『騙されたふり作戦』への協力を広報しても良いか。

【回答】

『騙されたふり作戦』は、犯人から電話がかかった段階で、警察に通報していただき、このまま騙されたふりを継続すれば、犯人検挙に繋がると判断できれば、警察が助言や対応を教示し、犯人を検挙する手法ですが、騙されたふりが困難な場合は、警察から犯人側に警告するなど、予防方策も取れるため、アポ電がかかってきた場合は、迷わず警察に通報することを周知して下さい。

【質問】

『まもるくんの警ら箱』は誰でも記載して良いのか。

【回答】

従来、住民用と警察用で別の用紙となっていたが、今回から、同じ用紙を使用することになったので、住民の方は、誰でも、警察に対する意見要望等を記載して下さい。それら意見等を集約し、解決に向けた対策に取り組みます。

【質問】

愛南署が『大人も手を上げよう』運動啓発オリジナルソングを製作し、非常に完成度も高かったが、各署でも同様の取組ができないか。

【回答】

当署では、これまでに管内の専門学校等と連携した取組を行っています。今後も、効果的な取組を行ってまいります。

【要望】

以前、反射材タスキをいただいたが、小学校等の見守り活動時に使用できるような『見守り活動中』等の文言が入ったタスキなどを警察で作成し、配布できないか。地域全体の防犯対策にも繋がる。

【回答】

予算等の問題もあるため、防犯協会等と協議し、検討します。

【質問】

自宅付近で小規模な道路陥没があり、交番に連絡し対応してもらったが、大規模災害に備え、道路の定期的な点検は警察でも取り組んでくれるのか。

【回答】

道路の維持管理や点検は、道路管理者の国や県、各自治体であるが、警察でも管理者に引き継ぐまでの一時的な対応は可能であるため、陥没等道路に異常があれば通報をお願いします。

【要望】

先日、交通死亡事故が発生した交差点への対策を検討して欲しい。

【回答】

今後、警察本部や道路管理者との現場点検も実施される予定ですので、必要な対策を検討してまいります。

【要望】

地区で四輪青パトを有しているが、きめ細やかな防犯活動を展開したいので、二輪車の青パト運用を検討していただきたい。

【回答】

青パト運用は、一般の四輪車に青色灯の着用を認めるため、法律を改正した経緯があります。二輪車について青パトとして運用するためには、同様の法改正をする必要があります。

6 その他

- (1) 換気の上、会議時間の短縮に努めるなど新型コロナウイルス感染症対策を徹底して開催した。
- (2) 会議終了後、同所において、愛媛県警察音楽隊の活動状況及び演奏を視察鑑賞した。

